



Las caras del Instituto 1999-2000



LOS QUE EMPIEZAN: 1º CURSO DE E.S.O.



Nosotros somos los alumnos de 1º E.S.O. A y queremos contaros nuestras impresiones sobre el instituto.

Aunque antes de venir los compañeros del colegio nos metían mucho miedo, luego hemos visto que no es para tanto porque, si estudias y eres responsable, apruebas igual que en el colegio. Además el instituto tiene muchas cosas buenas: un gran gimnasio, una biblioteca muy grande y con muchos libros interesantes, unas aulas muy bonitas para música, plástica y tecnología, muchas actividades extraescolares, los cinco minutos de descanso entre clase y clase, y, sobre todo, el tener la tarde libre.

También hay algunas cosas que no nos gustan, como por ejemplo madrugar, o tener tantos exámenes amontonados.

Lo que está claro es que tenemos que ser más responsables porque tenemos más libertad, y hay que guardar las normas de convivencia. También hay que estudiar más y algunas materias son nuevas.

De todos modos estamos contentos de estar aquí y nos parece que este instituto tiene muchos medios y está muy bien.



¡Hola!, somos los alumnos de 1º E.S.O. B del instituto Recesvinto y vamos a contaros nuestras impresiones al llegar aquí.

Cuando estábamos en el colegio todo el mundo nos hablaba sobre el instituto de una forma un poco desagradable. Pero cuando llegamos no era ni parecido a lo que nos dijeron.

El primer día todo nos parecía muy raro, pero en unos días nos acostumbramos a levantarnos más pronto, a tener que estudiar más, a conocer nuevos profesores y compañeros... También, cuando llegamos, creíamos que los mayores se iban a meter con nosotros pero, por suerte, no fue así.

Este instituto está dotado de muy buenos medios y muchas aulas específicas como los talleres, los laboratorios, las aulas de música y plástica, etc. En conclusión, el instituto es un sitio más libre y con mejores medios que un colegio.



Los que continúan...











LOS QUE TERMINAN: 2º CURSO DE BACH.





PROGRAMA DE GARANTÍA SOCIAL: SERVICIOS AUXILIARES DE OFICINA

El grupo de Garantía Social del I.E.S Recesvinto lo formamos un grupo de estudiantes que queremos acabar el curso con la ilusión de poder trabajar o seguir estudiando algo que nos resulte útil para nuestro futuro.

La relación entre nosotros ha sido muy favorable dado que somos menos alumnos que en otros cursos y esto nos ha ayudado a relacionarnos mejor y a que nuestra estancia aquí sea más divertida.

Referente a lo que hacemos en clase, es distinto a la E.S.O.; tenemos menos profesores, el área básica (área sociolingüística) lo da una sola profesora, mecanografía e informática también un solo profesor; además cursamos F.O.L. (Formación Orientación Laboral) y, por último, tenemos una clase semanal de Educación Física.

En el último mes del curso hacemos prácticas; este año las haremos en conserjería y en secretaría de este mismo centro.

El curso lo vamos a terminar con una fiesta y una cena; participaremos en ella los alumnos/as y profesores/as que formamos parte del curso de GARANTÍA SOCIAL.

En clase somos (de izquierda a derecha por filas): Victor Egea, José Ángel Ordóñez, David Calvo, Miguel López, Nuria García, Sergio Álvarez, Azucena Fuentes, Victoria Moras, Rebeca García y Raquel García (ausente en la foto).

Como esperamos aprobar todos, será el último curso en este centro; por eso os enviamos a todos un saludo y nos despedimos de vosotros.





CICLO MEDIO DE GESTIÓN ADMINISTRATIVA

En el Curso académico 1999 - 2000 nos encontramos matriculados en el Ciclo Medio de “Gestión Administrativa” 14 alumnos. La forma de acceso a este ciclo ha sido:

- 4º de E.S.O aprobado.
- Prueba de acceso, tanto a los que vienen de garantía Social, como de 4º de E.S.O sin aprobar, y mayores de dieciocho años.
- F.P.1 “Formación profesional de 1º grado, Rama Administrativo”.

Las distintas formas de acceso no han creado problemas con relación al nivel de conocimientos de los alumnos en general, formando un grupo bastante homogéneo.

La duración de este ciclo es de un curso completo, más el módulo de Formación en Centro de Trabajo (F.C.T.), que se realizará en el curso siguiente durante el primer trimestre.

La enseñanza que recibimos responde a nuestras expectativas, y nos capacita para una incorporación al mundo laboral como **TÉCNICO EN GESTIÓN ADMINISTRATIVA**.

Uno de los módulos (asignaturas) que cursamos que nos parece muy interesante es la formación en centros de trabajo. Consiste en poner en práctica, en el mundo real, en una empresa, los conocimientos teóricos que hemos adquirido durante el curso, y nos va a servir para tener un contacto directo con la empresa en todos los aspectos, tanto laboral y de trabajo como de relaciones humanas.

Como complemento a las actividades normales del curso, hemos realizado otra serie de actividades extraescolares, entre las que cabe señalar:

- Charlas sobre autoempleo en el Instituto, impartidas por la Agencia de Desarrollo Económico.
- Visita al Juzgado de lo Social nº1 de Palencia, en el que asistimos a 3 juicios.
- Visita a la Oficina del Consejo Provincial de la Juventud, Concejalía de juventud de Palencia, donde recibimos información sobre búsqueda de empleo.
- Visita a la Delegación Provincial de Palencia, Junta de Castilla y León, en la que recibimos una charla sobre la Administración Autonómica.
- Visitas a diversas empresas, donde nos explicaron los procesos productivos y sistemas de distribución.
- Visita a la Bolsa de Bilbao, donde recibimos todo tipo e información sobre la evolución y funcionamiento del mercado Bursátil. Después, visitamos el museo Guggenheim.

Aunque este ciclo nos prepara para desempeñar un puesto de trabajo, somos conscientes de las dificultades, por lo que muchos de nosotros pensamos seguir estudiando en este Instituto el ciclo Superior de Admón. y Finanzas.



CICLO SUPERIOR DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS



CICLOS FORMATIVOS: UN PROYECTO EMPRESARIAL

Los ciclos formativos están teniendo un gran auge, ya que es una alternativa muy ventajosa a la universidad. En la actualidad el 45% de los jóvenes que han finalizado sus estudios de Bachillerato, han optado por cursar los citados Ciclos Formativos Superiores. Estos ciclos tienen una gran salida profesional, ya que además de la formación teórica, existe un periodo dedicado a la formación práctica en centros de trabajo realizándose durante el último trimestre del último curso, finalizado el cual muchos de los centros en los que se ha realizado las prácticas, incluyen a estos jóvenes en sus plantillas.

Este sistema educativo cuenta con una gran oferta de ciclos formativos, con todo tipo de salidas profesionales.

En Venta de Baños contamos con el Ciclo Superior de Administración y Finanzas, con una duración de dos años.

En el segundo año, el módulo más importante es Proyecto Empresarial, en el cual aplicamos los

conocimientos adquiridos durante los dos cursos. Este ocupa un 30% del total de las horas lectivas del segundo curso (9 horas a la semana).

La realización de este proyecto implica la incursión del alumno en el mundo empresarial, debido a las tramitaciones que se requieren para la constitución y puesta en marcha de una empresa. Este módulo se presenta como una alternativa al autoempleo.

Las actividades a realizar por los alumnos para llevar a cabo el proyecto empresarial son las siguientes:

- Determinación del tipo de empresa.
- Estudio de la economía internacional, nacional, regional, provincial y local.
- Estudio y análisis de los sectores de la actividad y de la competencia.
- Estudio de mercado.
- Plan de marketing.
- Identificación del tipo de empresa o sociedad.
- Requisitos formales y legales de la forma jurídica de la empresa.
- Sección de recursos humanos.
- Inversión y financiación en la empresa.

